
Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE "CONDE SUR ITON"

De : alpinekf@aol.com

Date : 17/03/2022 14:40

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je viens vers vous concernant l 'enquête publique sur le Sortie ou non de Condé sur Iton de Mesnils sur Iton.

J'habite Mesnils sur Iton depuis 20 ans. ( Grandvil l iers )

Je suis CONTRE cette défusion, pour plusieurs raisons :

* GASPILLAGE de l'argent Public, Mesnils sur Iton est à ce jour bien géré par notre Maire Colette Bonnard, et

ses conseiller tout est fait pour que les 9 communes se portent bien.. On ne va pas tout stopper !! tous les projets

alors que tout est en cours/

* Condé sur Iton av ait bien v oté pour la fusion, on ne change pas d'avis comme ça !!! ( au pire à voir au

prochain mandat, mais certainement pas maintenant )

* Ca serait perdant pour Mesnils sur Iton dans son ensemble et pour tous ses citoyens !!  Il ne faut SURTOUT pas

démanteler ! très déstabil isant !

* De plus beaucoup d'habitants de Condé sur iton on voter pour ( pas le choix sinon mal vu par les autres

habitants ) je ne trouve pas ça juste.

Je crois en votre bon sens et à la préservation de l 'ARGENT PUBLIC et je suis donc CONTRE LA DEFUSION;

Je vous remercie de votre lecture,

Sincères salutations,

Florent LECHOPIER
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